

報道関係各位

平成30年3月22日

モンスターエナジーがTVゲームを発売？ RIZEのJESSEも夢中！
日本人FMXライダーとカリスマロックバンドによる初のコラボ映像が完成。

動画『DIRT FIGHTER』公開

URL : <https://youtu.be/6PEoOKi1RFU>

モンスターエナジーがサポートするRIZEのJESSEと、FMX(フリースタイルモトクロス)ライダーの東野貴行、釘村孝太、渡辺元樹が初コラボした動画『DIRT FIGHTER』が公開されました。

『DIRT FIGHTER』は、結成20周年を迎えた日本のカリスマ的ロックバンドRIZEのJESSEが「日本のエクストリームスポーツを盛り上げたい」という思いから実現したムービー。FMXは、バイクで宙を舞うアクロバティックな演技で近年さらに人気を呼んでいるエクストリームスポーツです。

本動画は、JESSE (RIZE) がテレビゲームをセットするところから始まります。ゲーム画面が現れると、FMXライダーたちがテレビゲーム内のプレイヤーとなって登場。渡辺元樹、釘村孝太と続いて、3人目には「シークレット」の文字が！ 2人のFMXライダー達の華麗なジャンプで次々と点数を稼いでいくと、「シークレット」となっていた東野貴行がついに登場します。その後に繰り広げられるのは、荒野で宙を舞う3人のライダーたち。楽曲はRIZE8枚目のオリジナルアルバム『THUNDERBOLT～帰ってきたサンダーボルト』収録楽曲『TKC』が起用され、ファミコンサウンドとライブサウンドのクロスオーバーがさらに演技を盛り上げます。クールでエキサイティングな演技にぜひご注目ください。

《FMXライダーからのコメント (抜粋)》

東野貴行：「昔から一緒に練習してきたコータ君、ゲンキと撮影部隊も親しみのあるメンツでテンションが上がりました！久しぶりのメンツだったので、お互いに技を見せつけ合い、ライドで会話、撮影というよりワイワイでした。楽曲は、昔からあこがれているRIZEさんと。今回まさか一緒に仕事ができるなんて、とても光栄です。みなさん、これからのモンスターエナジーに注目ですよ！」

釘村孝太：「楽しく攻めれて、いい作品になりました。久しぶりに、日本で一緒に飛べたのは嬉しかったし、興奮した！3人も関西出身でモンスターからサポートを受けて、それも奇跡に近い！」

《JESSEからのコメント (抜粋)》

「MONSTER ENERGYは最高に面白くてぶっこんでるなど改めて思いました！今回BGMとしてRIZEの“TKC”を採用！なおかつ年末に開催し録音した武道館のライブversion!今後も日本のMXやBANDシーンを盛り上げていきたい一心です。GO BIG!」

映像製作 : **BANZAI**

■ FMXライダーからのコメント

東野貴行：「昔から一緒に練習してきたコータ君、ゲンキと撮影部隊も親しみのあるメンツでテンションが上がりました！撮影当日、風が気になりましたが、久しぶりのメンツだったので、お互いに技を見せつけ合い、ライドで会話、撮影というよりワイワイでした。そんな中、僕らは全力で走るのがプロだと思っています。全ての技を披露しました。実はこれって結構怖いんです。僕は機械ではないので、何回もハードトリックは出来ないし転ぶ可能性があります。集中力が少しでもかけるとミスをして骨折も(笑)。ライダー目線のフィルマーとフィルマー目線のライダーでお互いに気持ち良く出来たと思います。楽曲は、昔からあこがれているRIZEさんと。今回まさか一緒に仕事ができるなんて、とても光栄です。みなさん、これからのモンスターエナジーに注目ですよ！」

釘村孝太：「楽しく攻めれて、いい作品になりました。タカとは2006年アメリカで一緒に乗って、俺は3ヶ月後に帰国。タカはそのまま残って今もアメリカで頑張っている。ゲンキはタカと普段から良く遊んできた仲間。久しぶりに、日本で一緒に飛べたのは嬉しかったし、興奮した！3人も関西出身でモンスターからサポートを受けて、それも奇跡に近い！撮影のことも忘れて楽しく攻められた！撮影場所は、俺が個人的に貸してもらっているスポット。採石場なんですけど、広大な土地で見た目もいいと思い、撮影ロケ地として今回おススメしました。」


■ FMX アスリートプロフィール


東野貴行 (ひがしの・たかゆき)
大阪出身 / 32歳

TAKAと東野の快進撃は、世界最大のアクションスポーツの祭典XGAMESに、日本人初のFMXライダーとして出場し、FMXベストトリックで大技を決めてブロンズメダルを獲得した2010年に始まる。2012年、2013年X GAMESでは2年連続でゴールドを獲得。新たなトリックを携え、引き続き完璧なライドを魅せるTAKAのパフォーマンスを見逃すな。



釘村 孝太 (くぎむら・こうた)
京都出身 / 38歳

幼少よりモトクロスレースを始め、1998年にプロクラスに昇格。2000年に大阪で行われたジャンプコンテストに優勝したことからFMXを始める。日本人初のFMXプロライダーとして国内外で活躍し入賞を繰り返す。2011年には日本唯一のFMXチャンピオンシップGOBIGにてシリーズチャンピオンを獲得。スタイルなら右に出るものはいない。



渡辺元樹 (わたなべ・げんき)
大阪出身 / 28歳

モトクロス界からFMXに転向した日本期待のホープ。国内のコンペのみならず2014年から海外のコンペにも精力的に参加し、初海外コンペで3位に入賞という華々しいデビューを飾る。毎年カリフォルニアでTAKAのもとトレーニングを行い、ニュートリックは他のライダーの追従を許さない速さで習得し続ける。釘村孝太率いる「TEAM THUGWAY」に所属。

■ JESSEからのコメント

MONSTER ENERGYは最高に面白くてぶつとんでるなと改めて思いました！ファミコン×モトクロスと言えばエキサイトバイクが頭をよぎる人も多いと思いますが、今回の企画では何とプレイヤーが日本を代表するGENKI WATANABE / KOTA KUGIMURAから、シークレットのTAKA HIGASHINOを俺JESSEがハンドルするコンセプトなのだが、今後本当にゲームになったら絶対売れるでしょ！と思う内容になってます。

今回BGMとしてRIZEの“TKC”を採用！なおかつ年末に開催し録音した武道館のライブversion!今後も日本のMXやBANDシーンを盛り上げていきたい一心です。GO BIG!



■ RIZE プロフィール



L→R: 金子ノブアキ (Dr) JESSE (Vo/Gt) KenKen (Ba)

幼なじみのJESSE (Vo,G) と金子ノブアキ (Dr) そしてKenKen (Ba, Vo)によるロックバンド。97年結成、2000年にシングル「カミナリ」でメジャーデビュー。ロックの現在(いま)を圧倒的な熱量で表現するその姿勢が多くのリスナーから支持を得る。

自身のツアーや、数多くの国内フェスへの出演をはじめ、海外においても全米ツアーの成功や、アジア各地でのイベント参戦など、常に国内外のロックファンに圧巻のライブパフォーマンスを披露し続けている。

昨年結成20周年イヤーに突入し、全40ヶ所の国内ツアーに加え、初の日本武道館公演を敢行した。

■ ベスト・ミックス・アルバム & 日本武道館公演ライブBlu-ray&DVD 3月28日同時発売！

ファン投票により決定した楽曲収録のベスト・ミックス・アルバム『ALL TIME BEST mixed by MIGHTY CROWN』と、昨年12月に行われた初の日本武道館公演を収録したライブBlu-ray & DVD『RIZE TOUR 2017 RIZE IS BACK 平成二十九年十二月二十日 日本武道館』が3月28日(水)同時発売。

<2018年3月28日(水) 発売>

ベスト・ミックス・アルバム『ALL TIME BEST mixed by MIGHTY CROWN』

【完全生産限定盤】(CD+カセット)

ESCL-5046~7 / ¥3,518 (税抜)

※ALL TIME BEST MIX TAPE (CDと同内容収録) 付き

※スペシャル・スリーブケース仕様

【通常盤】(CD)

ESCL-5048 / ¥2,778 (税抜)

ライブBlu-ray & DVD『RIZE TOUR 2017 RIZE IS BACK 平成二十九年十二月二十日 日本武道館』

【Blu-ray】ESXL-129 / ¥6,481 (税抜)

【DVD】ESBL-2478~9 [2枚組] / ¥5,556 (税抜)